

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door to Door System di Kp. Cisapi

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 27, 2024 - 12:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door to Door System di Kp. Cisapi*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Briпка Ade, melaksanakan kegiatan sambang desa sekaligus Door To Door System (DDS) di Kampung Cisapi, RT 008/003. Kegiatan ini merupakan upaya untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menyerap aspirasi warga.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Ade memberikan kesempatan kepada warga Desa Mekarjaya untuk menyampaikan segala bentuk curhatan, saran, dan kritik yang konstruktif. Hal ini bertujuan agar Polri dapat bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas yang penting, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. Mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja dengan modus merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan janji gaji besar.
3. Meminta warga untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan jika ada hal-hal mencurigakan atau membutuhkan bantuan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Ade. Menurutnya, kegiatan DDS seperti ini sangat efektif untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kami berharap kegiatan ini dapat terus berjalan dan semakin banyak warga yang merasa nyaman untuk berbagi informasi dan berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan mereka," ujar AKP M. Damar Gunawan.

Dengan adanya kegiatan Door to Door System (DDS) ini, diharapkan Polri dapat lebih memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat, serta meningkatkan kualitas pelayanan demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.